

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

La presente Política de Privacidad (en adelante, la “Política de Privacidad”) de **VINTAE LUXURY WINE SPECIALISTS S.L.U.**, con NIF B-26396929 y domicilio en C. Gral. Vara de Rey, 7, 1ºD, 26003 Logroño, La Rioja. (en adelante, “VINTAE” / “nosotros”), aplica a todos los datos de carácter personal de los Usuarios del sitio web vivelopezdeharo.com (en adelante, el “Sitio Web”).

Respetamos su privacidad y nos comprometemos a guardar sus Datos Personales de forma segura, así como a gestionarlos de acuerdo con nuestras obligaciones legales al amparo de lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos Reglamento (EU) 2016/679 (“RGPD”), la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (“LOPD”) y cualquier otra norma concordante en materia de protección de datos o que pueda modificarlos o sustituirlos en el futuro.

Por favor, lea detenidamente esta Política de Privacidad, ya que contiene información importante para ayudarle a comprender cuál es nuestra práctica respecto a la información de carácter personal que nos proporcione o que recopilemos de otro modo en el contexto del Sitio Web (en adelante, «Datos Personales»).

¿Quién es el Responsable del tratamiento de sus Datos Personales?

VINTAE es Responsable del tratamiento de los Datos Personales que se facilitan en el Sitio Web y sin cuyo tratamiento no sería posible dar cumplimiento a las obligaciones derivadas de este Sitio Web [art. 6.1.b) del Reglamento (UE) 2016/679] o atender su solicitud [art. 6.1.a) del Reglamento (UE) 2016/679].

Ante cualquier consulta o reclamación relacionada con la presente Política de Privacidad que usted pretenda realizar, le rogamos que se ponga en contacto con nosotros a través de la remisión de un correo electrónico a info@vintae.com indicando la referencia “CAMPAÑA VINTAE HORECA”.

¿Con qué finalidad tratamos sus Datos Personales?

En VINTAE tratamos la información que nos facilita con la finalidad de gestionar su participación en sorteos, concursos, programas de incentivos u otras promociones y gestionar tales participaciones, así como las incidencias que se pudieran derivar de dichas participaciones. Sus Datos Personales identificativos y de contacto podrán ser tratados para gestionar nuestros sorteos, concursos u otras promociones en las que usted decida participar. Algunas de estas promociones tienen reglas adicionales que contienen información sobre cómo usaremos y divulgaremos sus Datos Personales. Utilizamos esta información para gestionar nuestra relación contractual con usted en relación con las bases legales de dicho sorteo, concurso o actividad promocional concreta.

¿Por cuánto tiempo conservaremos sus Datos Personales?

Sus datos serán conservados el tiempo necesario para la gestión de la actividad promocional concreta. Una vez finalizada dicha actividad promocional, los datos se conservarán para la atención de las posibles responsabilidades nacidas de su tratamiento y sólo durante el plazo de prescripción de las mismas.

¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus Datos Personales?

La base legal para el tratamiento de sus datos personales es la ejecución de la relación contractual que se genera con ocasión de su participación en una actividad promocional. Los datos que le solicitamos son los adecuados, pertinentes y estrictamente necesarios y en ningún caso está obligado a facilitárnoslos ya que su participación en la actividad promocional es voluntaria, si bien su no entrega o comunicación imposibilitaría su participación en dicha promoción.

Asimismo, Usted nos asegura que todos los Datos Personales que nos facilita son ciertos, veraces, pertinentes y actualizados para la finalidad por la que se los solicitamos.

¿A qué destinatarios se comunicarán sus Datos Personales?

Podrán ser destinatarios de sus datos: proveedores, colaboradores u otras entidades que los precisen con objeto de atender las obligaciones de VINTAE y a los que ésta exigirá un nivel de confidencialidad equivalente. En concreto, es posible que sus Datos Personales se compartan con CHEQUE MOTIVA, S.L., domiciliada en la Calle Alcalá, Nº 106, 1º, C.P. 28009, de Madrid, con NIF B-84391929, a los efectos de que, por ésta, en su condición de proveedor de servicios y en virtud del oportuno contrato de encargado de tratamiento, se gestione y se dé cumplimiento a los servicios derivados de determinadas actividades promocionales y programa de incentivos del Sitio Web.

Se adoptarán las medidas de índole técnica y organizativas establecidas en normativa vigente para garantizar la seguridad de los Datos Personales y evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, habida cuenta del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos suministrados y los riesgos que están expuestos.

¿Cuáles son sus derechos cuando nos facilita sus Datos Personales?

Los derechos de protección de datos de los que son titulares los usuarios del Sitio Web son los reconocidos en la LOPD -acceso, rectificación, cancelación u oposición- y en el RGPD -acceso, rectificación, supresión, limitación, oposición y portabilidad-:

- Derecho a solicitar el acceso, su rectificación (en caso de que sean incorrectos) o supresión.
- Derecho a solicitar la limitación de su tratamiento, en cuyo caso únicamente serán conservados para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.
- Derecho a oponerse al tratamiento: VINTAE dejará de tratar los datos en la forma que usted indique, salvo que por motivos legítimos imperiosos o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones se tengan que seguir tratando.
- Derecho a la portabilidad de los datos: en caso de que quiera que sus datos sean tratados por otra empresa, VINTAE le facilitará la portabilidad de sus datos al nuevo responsable.
- Derecho a retirar el consentimiento: usted tiene derecho a retirar el consentimiento en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

Los usuarios podrán contactar con el delegado de protección de datos, en su caso, o ejercitar los derechos de acceso, rectificación, oposición, supresión, limitación, portabilidad u otros legalmente previstos a través de escrito al domicilio social de VINTAE o al correo electrónico habilitado a tal efecto info@vintae.com, adjuntando copia de su DNI o documento identificativo análogo y nombre de la actividad promocional concreta .

En caso de reclamación, podrán interponerla ante la autoridad de control competente (Agencia Española de Protección de Datos, www.agpd.es).

Modelos, formularios y más información sobre los derechos referidos: www.agpd.es; [Página oficial de la Agencia Española de Protección de Datos](#)

¿Dónde puedo reclamar en caso de que considere que no se tratan mis Datos Personales correctamente?

Si Usted considera que sus datos no son tratados correctamente por VINTAE puede dirigir sus reclamaciones al correo info@vintae.com o a la autoridad de protección de datos que corresponda, siendo la Agencia Española de Protección de Datos la indicada en el territorio español.

Seguridad y actualización de sus datos personales

Con el objetivo de salvaguardar la seguridad de sus datos personales, le informamos que VINTAEVINTAE ha adoptado todas las medidas de índole técnica y organizativa necesarias para garantizar la seguridad de los datos personales suministrados. Todo ello para evitar su alteración, pérdida, y/o tratamientos o accesos no autorizados, tal como exige la normativa, si bien la seguridad absoluta no existe.

Sin embargo, ningún sitio de Internet puede ser seguro al 100% y por ello no nos responsabilizamos del acceso no autorizado o no intencionado que esté fuera de nuestro control.

Nuestro Sitio Web puede contener enlaces a otros sitios web. No somos responsables de las prácticas de privacidad, contenido o seguridad utilizados por esas otras páginas web, que no se atenderán por esta Política de Privacidad. Le aconsejamos que lea siempre atentamente las políticas de privacidad de cualquier sitio web ajeno a VINTAE.

Privacidad de menores

El Sitio Web no está destinado a ser utilizada por menores de 18 años, por lo que, si Usted es menor de dicha edad, no le está autorizada la navegación y utilización del presente Sitio Web. No recopilamos Datos Personales de personas menores de 18 años.

Cambios en la política de privacidad

VINTAE se reserva el derecho a actualizar o modificar los términos de su política de privacidad en cualquier momento y sin previo aviso debido a cambios en la legislación o a su propio criterio. Las modificaciones se aplicarán sólo a la información recabada después de su efectiva publicación.